



ING. CARLOS ALEJANDRO MERCHAN ESCALANTE

- Ingeniero en Comunicaciones y Electrónica, generación 67-71 ESIME-IPN
- Más de 35 años en el sector de las telecomunicaciones como funcionario público y consultor especializado en temas reglamentarios nacionales e internacionales de radiocomunicaciones y satélites.
- Participó en la redacción del Reglamento de Telecomunicaciones, de la Ley Federal de Telecomunicaciones y del Reglamento de Comunicaciones vía satélite.
- Negoció las posiciones orbitales que hoy son el patrimonio satelital de México.
- De 1999 al 2006 fue Miembro electo de la Junta de Reglamento de Radiocomunicaciones de la Unión Internacional de telecomunicaciones (UIT). Se le otorgó la Medalla de Plata de la UIT en reconocimiento a sus aportaciones a la reglamentación internacional de las radiocomunicaciones.
- Autor del libro “Historia de las Radiocomunicaciones en México” y co-autor del libro “100 años de México en la UIT”.